



永山東

【学校教育目標】
よく学び
励まし合って
やりぬく子

令和7年度 新たな一年のスタート!! ～いろいろな方との「かかわり」がひろがる一年に～

4月8日の入学式に15名のかわいらしい新1年生を迎え、永東っ子93名で新年度がスタートしてから、早いもので1か月を迎えようとしています。玄関や教室では、気持ちのよい挨拶が交わされたり、勉強時間はペアやグループで協議したり、休み時間は友達と声を掛け合って遊んだり、お互いにかかわり合いながら高めあう場面が見られました。

始業式では、今年度の重点教育目標である「見つけ・かかわり・挑戦する」ことの大切さについて子どもたちに話しました。特に、今年度は「かかわる」ことに力を入れていきたいと思っております。近年、インターネット等の環境の急速な発展に伴い、以前に比べ日本の子どもたちは、子ども同士のかかわりや地域の大人とのかかわりが減ってきていると感じております。しかしながら、昨年度の永東っ子の活動の様子を見ておりますと、多くの人とかかわり合いながら、充実した教育活動を展開することができていることに、うれしく思うとともに、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

今年度は永山東小学校のよさをさらに伸ばし、未来の社会を担う子どもたちに、人とかかわることの楽しさ、うれしさ、大切さを実感できるように取り組んでまいりたいと思っております。

保護者・地域の皆様には、今まで以上に教育活動に対しご協力をお願いすることが多くなると思います。皆様と連携・協働しながら、「永東っ子のよさが伸びる学校づくり」を目指して教育活動を推進してまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。

年度の重点教育目標

自ら問いを「**見つけたい**・**かかわりたい**・**挑戦したい**」永東っ子が育つ学校
～**かかわる力**で、学びや生活を向上させる～

目指す子供の姿（目指す資質・能力）

見つける力 Find

【知識・技能】

課題（めあて、目標）を見つけ、主体的に取り組む子

かかわる力 Communication

【思考・判断・表現等】

互いを尊重し、共に高め合う子
（人・もの・ことに積極的に関わる）

挑戦する力 Challenge

【学びに向かう力・人間性等】

自他のよさを感じながら、願いの実現に向けて粘り強く取り組む子

ありがとう 6年生!

6年生が交代で、新1年生の準備の手伝いをしています。優しく声を掛け、教えてあげる6年生の姿がすてきです。1年生は安心して1日をスタートすることができています。



地域の皆様の見守りに感謝!

4月7日(月)の始業式から15日(火)まで、交通安全指導員さんや地域の皆様が街頭に立ち、登校する子どもたち一人一人に、気を付けることを丁寧に指導してくださりました。多い日には8名もの方が街頭で見守ってくださり、永東っ子は安心して道路を渡ることができました。感謝申し上げます。

子どもたちの多くは交通量の多い国道を渡って登校します。これからも、絶対に交通事故に遭わないように、各学級で指導するとともに、地域で子どもたちを見守っていただけたらと願っています。



【今年度の担任・職員の紹介】

《校長》	〇〇	〇〇	《教頭》	〇〇	〇〇			
1年	〇〇	〇〇	ぐんぐん1	〇〇	〇〇	学校司書	〇〇	〇〇
2年	〇〇	〇〇	ぐんぐん2	〇〇	〇〇	用務員	〇〇	〇〇
3年	〇〇	〇〇	わくわく	〇〇	〇〇	用務員	〇〇	〇〇
4年	〇〇	〇〇	特支コーディネーター	〇〇	〇〇	給食調理員	〇〇	〇〇
5年	〇〇	〇〇	特別支援フリー	〇〇	〇〇	給食調理員	〇〇	〇〇
6年	〇〇	〇〇	養護教諭	〇〇	〇〇	外国語専科(他校兼務)	〇〇	〇〇
のびのび	〇〇	〇〇	事務	〇〇	〇〇	理科専科(他校兼務)	〇〇	〇〇
			補助指導員	〇〇	〇〇	栄養教諭(他校兼務)	〇〇	〇〇

5月

【生活目標】 目あてに向かって努力しよう

【保健目標】 身のまわりをきれいにしよう

【給食目標】 食べ物の働きを知ろう

5月 1日(木)	1年生を迎える会
2日(金)	奉仕活動(校舎外清掃)交通安全街頭指導
8日(木)	避難訓練
9日(金)	児童総会
12日(月)	諸費引落日
13日(火)	永東集会
14日(水)	わかば教室(1年)歯科健診
15日(木)	心電図検査(1年生)
16日(金)	クラブ前1(4~6年)
23日(金)	運動会特別委員会
30日(金)	運動会特別委員会
31日(土)	運動会

※5月の帰宅時刻は、午後6時までです。

☆お願いとお知らせ☆

- ご家庭への緊急時などの連絡手段として、今後も「マチコミメール」を使用します。設定のご協力をお願いします。(PTCAの案内にも使用させていただきます)
- 放課後の屋外での生活時間が増える時期です。5月は小学生の交通事故の多い時期でもあります。交通事故に遭わないように、ご家庭でも繰り返し注意をお願いします。
- 運動会の取組が始まります。子どもたちは疲れもたまります。夜は早く寝て、体調を整えるよう、ご家庭での声掛けをお願いいたします。
- 教育活動等の支援(永東小サポート隊)の募集をマチコミを使用して行います。必要な時に連絡いたしますので、ご都合のつく方のご協力をお願いいたします。